

Publicado: Martes, 20 Diciembre 2022 13:13

Escrito por Adrián Hernández H.

Visto: 308



La escuela pedagógica 7 de diciembre en **Mayarí**, fue sede este martes del acto municipal por el día del educador, fecha que cada 22 de diciembre reconoce a los trabajadores del sector encargados de formar a las nuevas generaciones.

En la cita, un grupo de educadores mayariceros recibió la **distinción Por la educación cubana**, dada la trayectoria integral en los distintos niveles de enseñanza.

En el acto, Ana Ramos Medina, actual directora del círculo infantil de Nicaro recibió un pergamino que resalta sus más de 45 años al servicio del aprendizaje.

El homenaje a los educadores mayariceros, estuvo presidido por Dagmar Abad Noa, miembro del Comité provincial del partido en Holguín, y primera secretaria de la organización política en el territorio, Zaira Díaz Ramírez, vicepresidenta de la asamblea municipal del Poder Popular, Bárbara Morales Torres, secretaria general de la Central de trabajadores de Cuba (CTC) en el territorio, y José Manuel Garcell Tamayo, director de educación en el municipio.

Un momento especial fue el estímulo al docente José Martínez Querol, quien a sus 85 años de edad sigue enamorado del magisterio; y la entrega del **premio provincial de pedagogía 2022** al profesor universitario Hermes Rosales Ramírez, encargado de dirigir la Asociación de pedagogos de este territorio,

considerada como la más integral de Holguín.

En la ocasión la educadora Rita María Tamayo Martínez recibió el **premio provincial Consagración al magisterio**, también conferido por la asociación de pedagogos.

En contexto fueron reconocidos cuadros destacados, así como las jóvenes Claudia Melisa Ruiz Martínez y Aimara Rodríguez Hernández, consideradas como mejores graduadas de la escuela pedagógica 7 de diciembre y del Centro universitario local, respectivamente.